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  お正月、ＱＳＯパーティも終わり、今年も早２月を迎えました。歳を取ると一月、

一年が早く感じる今日この頃です。寒さも日に日に増し、風邪等がはやって過ごしにく

い季節となっていますが各局如何お過ごしでしょうか。 

年度末の大変お忙しい時期ではありますが香川クラブの通常総会を下記の通り行いた

くご案内申し上げます。 

万障お繰り合わせの上多数ご出席下さいますようご案内い申し上げます。 

 

  

記 
 

日時：３月９日(日) 

       13:30～15:00 

場所：高松市成合町 

       喫茶 不二の屋(下図) 

議題：１. 平成 25年度事業報告 

   ２. 平成 25年度会計報告 

   ３. 役員改正 

   ４. 平成 26年度事業計画案 

   ５. その他 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恒例の忘年会開催される 
  

国道１１号 勅使交差点

ジョイ
成合店

南郵便局

ベルモニー
勅使会館

喫茶不二の屋

北
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毎年恒例のＪＡＲＬ香川クラブ忘年会が今年も去る 12 月 21 日（土）に開催されまし

た。これより先の 11 月クラブミーティングで計画が話し合われて日時、時間、場所等決

まりますが会場選択にはいつも悩みます。今回は過去にも利用させてもらった瓦町 2 丁

目の「ぜにや」さんの名前が出てスンナリ決まりました。幹事さんからの投稿によりク

ラブ報で案内されましたが皆さん何かと忙しい時期なのか 9 名の参加でした。 

 三木副会長より少し前から病院の世話になり（本人いわく自己不注意）残念ながら欠

席となった横田ＯＭのお元気になりつつある近況報告と開会宣言があり、続いて三好会

長からご挨拶、クラブの活動状況やコンテストなどが報告されました。天野名誉会長か

ら高松市趣味協会のロビー展、瀬戸内国際芸術祭（ＸＹＬさん参加）直前の見学報告や

ＪＡＲＬ会長の稲毛ＯＭからは経費削減とワンフロアー事務活性化のためＪＡＲＬの事

務所移転や会費前納（終身）会員「ライフメンバー」の件、平成 26 年は選挙があること

などをお話しいただきました。いつもに比べて参加人数が少なく総勢 9 名で少し盛り上

がりに欠ける部分もありましたが長くご無沙汰のＪＡ５ＰＮＩ星野尾ＯＭが来て下さっ

ており、乾杯の音頭をお願いして宴が始まりました。星野尾ＯＭは約 20 年ぶりくらいの

クラブ行事参加じゃないかとのお話でした。懐かしい話や 15 日間頑張ったマラソンコン

テスト、世の中の厳しいニュースまた楽しくすごい田中マー君の話題など、更にお店か

らのおいしい差し入れのお酒も皆にふるまわれて飲んで食べて楽しい時間は気づかぬ間

に過ぎて予定時間となりました。年明け 1 月末に予定されている防災訓練の案内は説明

打合せ会が 1 月初めの為クラブ員にはやむを得ずメール等でしか案内ができないとのこ

とが報告され一本締めでＦＢな忘年会を終えました。 

［参加者］ JA5MG,JA5AHM,JA5PNI,JA5TOP,JH5EZB,JH5LYW,JE5BYS,JE5PBO,JI5VUZ(9名) 
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高松市震災対策総合訓練に参加 
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 訓練、訓練, 訓練、ＪＡ５ＹＤＥ災害対策本部こちらは・・・・・・第一通報者の声が

無線機に入り高松市震災訓練、アマチュア無線班の運用開始です。 

平成２６年１月２６日（日）９時５分から第二通報者までの約３分少々の持ち時間でし

たが高松市震災対策総合訓練に参加してきました。 

今年度の訓練は例年（１０月前後）より実施日が遅く、暦では大寒の中でしたがＪＨ５

ＰＭＺ（故多田ＯＭ）のお膝元、川岡小学校グラウンドで午前８時３０分から開催されま

した。 

前日の雨でグラウンドがぬかるみ、べとべとの最悪

状態で行われ、本部テントの中でも足下から冷え込み

ました。そんな最悪状態でも各局それぞれの持ち場で

多田ＯＭを偲びながら頑張って運用して頂きました。 

他の団体機関の無線通信等は会場内では声がわれ

てうるさいばかり、何を言っているのかわかりません。

でも当クラブ員の運用はさすがにマイクに慣れてい

るのか、ゆっくり運用し、はっきりと内容が会場に伝

わりました。 

訓練には高松市危機管理課を筆頭に消防局・警

察・自衛隊・川岡自治体・民間企業等、沢山の団体

が参加されて色々な訓練が実施されました。 

 また香川クラブの訓練運用する時間も地元住民

らが会場に集合する時間に合わせて頂きＦＢに訓

練通信をさせて頂きました。 

 当日はアンテナ設営等がありましたので、本部テ

ントに８時１５分集合と致しましたが、寒い中にも

かかわらず、三好会長をはじめ各局早朝より集合し

て頂き、当局の方が恥ずかしながら最後となりました。手が寒さでしびれるにもかかわら

ず、手早い段取りで設営も早く終わり本当に頭が下がりました。 

 無線機の音量調整、訓練運用周波数４３３．３２ＭＨｚの確保、寒さに耐えながら本番

前の準備ＯＫです。 

予定時間通り高松市有線放送協会の女性アナウンサ

ーがアマチュア無線の非常通信についての説明アナ

ウンスがあり運用開始です。 

 運用終了後は各自、会場内の各機関の訓練写真を撮

ったり見学し午前１１時３０分、閉会式に参列して予

定通り訓練を終了致しました。 

その後、喫茶不二の屋に再度集合して、今年度の香川

クラブ通常総会の日を決め解散となりました。 

 三好会長、ＪＥ５ＰＢＯ（岡田ＯＭ）と私(三木)の３人がＪＨ５ＰＭＺ（多田ＯＭ）宅

を訪れ、仏壇に１周忌のお参りと震災訓練に参加したことの報告を致しました。 

訓練参加局には寒い中、また早朝より有り難うございました。これからも宜しくお願い申

し上げます。 

［訓練参加者］JA5AHM,JA5CBF,JA5IJL,JA5TOP,JH5EZB,JH5LYW,JE5PBO,JJI5VUZ,JR5IKV(9 名) 

2013 年香川マラソンコンテスト運用結果および集計表 
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コメント集
JA5YDE　 今年もクラブ員各局の協力で日数マルチ

はクリアできました。
JA5TFJ　 今年も恒例の香川ﾏﾗｿﾝｺﾝﾃｽﾄですが、今

年はアクシデントで、中間で13日運用
できず、 参加するのみとなりましたが、
それでも十分楽しむことができました。
各局お世話になりました。

JH5EZB　 沢山の交信有り難うございました。
JH5LYW　 今年も無事参加できました。健康である

ことに感謝。各局来年もよろしくお願い
します。

JI5SAO　 日数マルチはクリアできましたが、市町
マルチの方は全部クリアする事ができま
せんでした。 来年こそはマルチを全部
クリアし430MHz電話の部1位を目指して
がんばります。
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★★★ 新入会員募集中 ★★★ 
 

ＪＡＲＬ香川クラブでは新会員を募集しています。 

今年はクラブ結成６５年(1948 年 10月結成)になります。 

そこで、更なる飛躍と新たな歴史を築いていかなければなりません。 

クラブに新風を吹き込むと同時に、活性化のためにも新入会員の募集に

ご協力ください。 

 

身近な出来事、旅行記、自身のハムライフ、掲載要望などのジャンルは問いません。 

原稿サイズ ： B5サイズ 出来ればWordで作成しﾒｰﾙ、電子ﾒｰﾙが無い場合はfaxか郵送。 

送 付 先 ： E-mail 

Fax    
郵 送 先  ：  〒761-  

 

 

ＪＡＲＬ香川クラブでは、会員サービスのために無線局免許状の期限切れについてお知

らせをしていますが、免許状記載事項に変更があったり、新たに無線局免許状を取得し

た方は、その都度お知らせくださいますようお願いします。 
将来のインターネットサービスに対応して、現在「電子メールアドレス」を取得して

いる方は、差し支えなければ連絡下さい。 

 

前年度までの会費が未納の方は早急に納入をお願いします。          

また、平成２５年度会費につきましても早急に納入をお願いします。  

ＪＡＲＬ香川クラブ報 
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